



FAUSTO PONCE SOTELO

“EL BRUJO”

(1915 – 1993)

Fausto Ponce Sotelo nació en Campeche, 4 octubre 1915 y falleció en la Ciudad de México el 20 agosto 1993.

Campeón nacional de saltos largo y triple en los 40's, también destacó en el softbol, en cuyo Salón de la Fama ingresó en 1990 como jugador y periodista.

Incursionó en el comentario deportivo en la televisión y en 1947 ingresó como cronista al diario Excélsior, donde permaneció durante 50 años hasta ejercer la jefatura de información en la sección de deportes, la más influyente del país.

Ahí, además de columnista de atletismo y de boliche, cubrió cotidianamente la crónica de frontón a cesta y tuvo la columna “Del frontón anoche” y los pronósticos de las carreras de caballos, cuya labor mereció una placa que aún se conserva en el Jockey Club del Hipódromo de las Américas, a partir de lo cual mereció el sobrenombre de “*El Brujo*”.

En la edición de la llamada “Extra” del diario segunda edición de Últimas Noticias, de la que fue subdirector, mantuvo durante 56 días consecutivos la columna “Estalló el alarido”, anecdotario de los acontecimientos deportivos más sobresalientes del siglo XX en el mundo, incluidos el box, el basquetbol y el beisbol, de los cuales era profundo conocedor.